

597-0053

ありがと

もに成長することができまし いろんな経験を積み、 おかげさまで、子どもたちは 誠にありがとうございました。 様には、本校教育へのご支援)ました。保護者・地域の皆 平成二十四年度が修了いた 心身と

ました。

童集会などでもきちんと並 ていただけたと思います。 に慣れ、 でお話が聞けていました。 授業参観でその成果がわかっ く勉強していました。二月の 子どもたちは、学校・学級 真剣に、そして楽し 児 Ь

校をよろしくお願い申し上げ ております。今後とも南小学 もたちを育てていきたいと願っ 区みんなのまとまり」で子ど 今後もつながりを深め、 がり」が大切と考えています。 教職員のまとまり」に加え 教員の指導力の向上」と よい学校にするためには、 「保護者や地域とのつな

ます。



6

年生を送る

する

教職員が見守る中、一人ひと 学校を巣立っていきました。 を高らかに歌い上げて、 言し、「かけがえのないこと」 返りとこれからへの決意を宣 かけ」で、小学校生活の振り け取りました。そして「呼び りが卒業証書をしっかりと受 6年生一六一名の最後の学習 は上がり暖かな日差しの中で 「卒業式」が行われました。 保護者の皆様と5年生児童、 3月19日 (火)、前日の雨 南小



いました。

ルを送りまし みんなでエー もののけ姫 2年生は「虹の歌」を歌い 年 生 は



3

かり歩んでほしいです

たことを糧に、新しい道をしっ

6年間、小学校で学んでき

ルバム」を歌 歌」の演奏と、 「思い出のア

「よろこびの 年 生は

年生を送る会」が行われまし ぞれお別れの言葉と歌を送り には4年生児童の進行で「6 卒業式に先立ち、13日(水 1年生から4年生がそれ

渡しました。 んなで作っ たコサー ジュを手 はじめの一 歩」を送り、 み

er Ye」を演奏しました。 さと」と合奏「シンクロ そして、4年生は歌「ふる bomb

た

お兄さんやお姉さんに気持ち の込もったメッセージでした。 な場面でお世話になってきた どの学年も、これまで様々

天気はよかったものの少しほ 年度2回目の校区清掃でした。 こりっぽい 8日(金)の5時間目は、 今



知らい

した。 てもらいま も様子を見 地域の方に

任等)を設けていますので、

月の

5日(金)

8日(月)

9日(火)

2日(月)~

29日(月) 昭和の日

10日(水)

2 4日(水)

4/



主な行事

1 学期始業式

~5/1)

全国学力·学習状況調查

入学式

離任式

対面式

家庭訪問(

定を配布していますので、 4月下旬にお知らせします。 覧下さい。それ以降の予定は、 窓口(管理職·養護教諭·担 ど) がありましたら、相談 と(いじめ・不登校・体罰な 25年度1学期の主な行事予









めました。

ふだんより丁寧に、パワフル えるようにきれいになりまし に、その会場となる体育館を が行われました。卒業式を前 者有志による体育館清掃活動 クラブの方たちを中心に保護 (?)に掃除してもらい、 10日(日)の午前中、 P T

終わった後は、 特製の豚汁 見違